
2014 年を振り返って② ～高２ 部活動報告（運動部編）～ 

 

本年度も残り少なくなり、部活動に専念できる時期も限られてきました。今回、常に部長を支えてきた副

部長や会計に最高学年として過ごしたこの１年がどんなものであったかを振り返ってもらいました。２回目

の今回は運動部です。 

 

①2014 年度の主な受賞結果または活動内容   

②2014 年度を振り返っての感想 

 

新体操部  副部長 N. N. 

①神奈川県中学校新体操大会川崎ブロック大会 

 中３団体５位 

川崎市民新体操大会 中学生の部  

洗足学園Ｄ ５位   

洗足学園Ｅ ６位 

ジュニアの部 フープの部  

洗足学園Ｃ １位 

シニアの部  

洗足学園Ｂ ２位  

洗足学園Ａ １位 

②今までを振り返ってみて、本当に中身の詰まった部活動生活だったと思うことができます。中２で部活の

厳しさががらりと変わり葛藤しながらも受け止めたことから、今年の困難な問題に立ち向かうために団

結したことや文化祭を成し遂げた時のとてつもない充実感なども全て人生の財産だったと思います。今

こうやって振り返っていても、頭に浮かんでくるのは同輩一人一人の顔です。ずっと支えられていまし

た。ここまで一緒にこれて本当に本当に良かった。みんなありがとう！！ 

 

バスケットボール部   副部長 T. T. 

①神奈川県私立高等学校女子バスケットボール研修大会 Ｃブロック 優勝 

川崎地区高等学校体育連盟バスケットボール第一大会 ベスト８ 

神奈川県高等学校バスケットボール新人大会 ベスト８ 

②限られた時間の中で効率的に部活を進めるために、部員みんなで協力し合った一年間でした。運動部総部長が

いる部活としての自覚を持ち、毎日の部活にはげみました。８月に行われた合宿では部員それぞれが自分の目標

を設定し、その達成のために努力しました。高２は初めての運営で、大変なことも多かったですが、後輩の協力

もあり、無事に終えることが出来ました。そして、８月下旬の私学大会では優勝することができ、中１からの努

力が実ったのだと実感しました。新学期になると高３が引退し新しい代になりますが、先輩は後輩に多くのこと

を残せるように努力していきたいです。 

 

ソフトボール部  副部長 Y. H. 

①日々の部活練習はもちろん、練習試合も多くやりました。 

②最高学年として部活をまとめ引っ張るのはとても大変で、様々なことがありましたが９人で協力して頑張って

これたかなと思います。大会では“勝利”という形で結果を残すことがあまりできず、また多くのケガ人が出た



りして苦しい一年でもありました。しかし日々の辛い練習の積み重ねと高校チームの団結力で少しずつ前に進ん

でいるので、個性豊かな高２の９人と後輩たちと共に結果を残せるよう引退まで突っ走ります！！ 

 

ダンス部  副部長  R. A.  

①2014年６月１５日 神奈川県高等学校ダンス大会 21位/71校中 

  ９月１４・１５日 洗足祭ダンス部講演“Humanity” 

②高２の４月からここまで、本当にあっという間でした。 

６月。初めての大会作品創作。般若のお面で女の憎しみを表現した、この

学年らしい？作品となりました。そして９月。はやくも５回目、最後とな

る文化祭公演 Humanity。中１の頃から毎回のように公演を見に来てくれ

る友達、家族。“最前行くから！”“頑張れ！”と声をかけてくれたり、公

演中のどがかれるほどの声援をくれる友達。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。中１～高２ 全 10回の公演

も次の３月が最後です！最後まで高２らしさ全開で、ラスト公演まで頑張ります！ 

 

 

ソフトテニス部  副部長 U. Y.  

①週４日活動しています。2か月に１回ほど公式試合に出ました。 

②今年度の高２は人数が多く、それぞれがそれぞれに意見を持っていたために初めは対立も多く、正直に言うと

ばらばらの状態でした。しかし１０月頃に本格的に対立しかけたことをきっかけに話し合いを重ね、結果として

以前よりも良い関係を築くことができました。その後は様々なことを真剣に話し合い、できるだけ全員が納得で

きる案に近づけようと全員で努力していきました。その話し合いの中で多くのメニュー変更や部活方針の変更を

行い、より良い部活作りに向けて全員で歩むことができたと思います。山あり谷ありでしたが、とても充実した

１年間でした！ 

 

陸上部  副部長 R. I. 

①春（インハイ予選）と秋（新人選）の県大会出場 

８月  合宿 

中学生神奈川県私学大会 女子総合２位 

１２月 高校生混成記録会 

②引き継いだばかりの頃は部活のトップという自覚も十分になく、高２ということに慣れるのに時間がかかりま

した。今までやったことのなかった学年会議も何度かやることで個性あふれる（？）７人がだんだんとまとまっ

ていき、８月の合宿も大きなハプニングもなく終えることができました。夏から秋にかけて県大会も含めたくさ

んの大会に出場し、充実したシーズンを送りました。また陸上部ならではの夏の流しそうめんや新年会に加え、

今年が初開催の高校生混成記録大会をやることができ、後輩との交流も深めながら、メリハリのある部活をつく

ることができたと思います。 



バドミントン部  副部長 R. K. 

① 森村学園、フェリス女子学院との招待試合 

② 高２という部活を背負う責任ある立場として過ごした１年間

の部活では、時には悩みながらも皆で頑張って乗り越え作り上げて

きた思い入れの深いものとなりました。これまで後輩として参加し

てきた活動とはまた違った一面を知り、ここまで部活を繋いで下さ

った先輩方と一緒に駆け抜けてくれた同輩、そして部長の千葉への

感謝と有難みを痛感する日々でした。入部してからかれこれ４年と

半年ほど経ちますが、共に笑い、泣いて過ごしたこの９人だからこ

そ生み出せる特色を大切にして、残り少ない部活も皆で頑張ります。 

 

バレー部  副部長 N. S. 

① 週４回で活動しています！つい先日も中学生の試合がありました。練習試合もこれから少しずつ増やしても

らって、強くなることを願っています！ 

② 今年は中 1がたくさん入り、部活が少しだけにぎやかになりました。ＯＧの先輩方の協力のもとで中高とも

に試合や合宿を充実したものにすることができました！チームプレーであるために、人数が少ないことは致命的

でしたが、後輩を育て、厳しくも楽しい部活を守ることに必死で、仲間の大切さや先輩方の素晴らしさに改めて

気づくことが出来ました。昨年支えてくれた同輩・後輩そして応援して下さる先輩に感謝しつつ、現学年での部

活がより実りのあるものになるように頑張ります！ 

 

硬式テニス部  副部長  A. K.  

① 週４回で活動しています。年に４回ほど試合や合宿に向けて練習しました。 

② 硬式テニス部は引退が５月下旬のため、高３の先輩たちがいる状態で４月初めから高２が部活を指揮するこ

とになりました。３月に継ぐ前は学年内で十分に準備しているつもりで

したが、最初は慣れるのに時間がかかりました。合宿は普段の部活とは

違うメニューを自分たちで一から考えなければならず、準備がとても大

変でした。自分たちのレベルに合った内容で一日中テニスするのは今年

が最後だと思うと悲しいですが、楽しかったです。今年度は「部活全体

を向上させる」という今までとは違う目標をもって部活に臨めました。 

 

スキー部  副部長  R. I.  

①合宿（1/4～7）最終日にスキー検定受講 

②今年度私たちスキー部は大きなトラブルもなく、熱心に、

そして先輩後輩も仲良く部活動に取り組むことができ、実り

のある１年だったと思います。普段のトレーニングに今年度

は新たなメニューを追加し、冬の合宿・検定に向けての準備

をしっかりと行うことができました。さらにスキー板・ブー

ツを整理するための棚や、より安全性を考慮してのヘルメッ

トを購入したりと、新しい取り組みをしました。 

引退まで、最高学年として部員を引っ張っていきたいと思

います。 

 



剣道部  副部長 K. U. 

① 第 40回神奈川県女子高等学校剣道リーグ戦 団体 2位 

第 71回神奈川県私立中学校剣道大会 女子団体 2位 

② 今年は中 1が入らず、人数が少なく苦労もしましたが、その分部員同士の仲はとても良く、去年にも増して

団結できたと思います。 

また、運動部総副部長でもある部長が中心となって部活を盛り上げてくれて、普段の練習はもちろん、8月

の合宿では皆それぞれ目標を持ち、全力で練習に取り組めました。 

時間が経つのが本当に早いと感じる今年度でしたが、このメンバーで剣道ができるのも残り少なくなってき

たので、引退まで全力で突っ走っていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スカッシュ部  副部長 A. O. 

① 普段は５号館にあるスカッシュコートで、夏は北新横浜駅近くの SQCUBEという所を借りて練習していま

す。大きな大会は夏と春の年２回です。次の春の大会後に引退となります。頑張ります！ 

② 今年度は例年と違い、部員の半分を中１が占めるという形で沢山の後輩に囲まれた１年でした。また、後輩

の指導が上手くいかないことが多く、どうしたら良いのかと悩むと同時に今までの先輩方の偉大さを改めて感

じました。後輩たちにかっこいい姿を見せられる…そんな場面はあまりありませんでしたが、私たちなりにや

ってこれたと思います。引退までにかっこいい姿を見せられたらいいなぁと思っています。もめることもあり

ましたが、成長できた大切な１年でした！ 

 

卓球部  会計 H. O. 

① 高校生：シングルス４人、ダブルス２組 関東高校卓球大会神奈川予選団体戦出場 

② 正直４月には中１があまり入らないんじゃないかと心配していたので、それなりに入って部員も増えて本当

にホッとしました。夏の合宿、文化祭という二大イベントがありましたが、特に文化祭では例年と違った装飾

もして楽しい思い出ができました。高校生が少ないのが若干不安要素でしたが、頼りがいのある中３がいるの

で安心でした。引退まで残りわずかですが、今年と同じくらい来年も充実した部活をしたいです。 

  



サッカー部  副部長 C. N. 

① ランニング、準備体操、トラップやパス練・シュー

ト練などの基礎練をやった後にゲーム（試合形式の練習） 

② 今年度のサッカー部は高校２年生２人で部活をまと

めることになりました。 

高２が２人しかいない中、中１が 14人と特に中学生が

多いため、年度の初めはまとめる大変さを痛感しました。

また、部活のミーティングの資料やその他プリントを作

成する際、２人でつくるのはとても時間がかかり、テス

ト期間中にも頑張ったのを覚えています。特に合宿は、

計画・準備・決め事にもれがないようにするのは一番大変でしたが、高１にも協力してもらいながら滞りなく合

宿を終えることができました。 

いつも敬語を使って話してくるユーモラスな部長・元依ちゃんが後輩を強く引っ張ってくれてここまで来るこ

とが出来ました。残り３学期も、最後までがんばります。 

 

水泳部  副部長 H. T. 

① 高校生  

６月 13～15日  

神奈川県高等学校総合体育大会 11名出場 

８月３日  

川崎地区高等学校第一大会  

水泳競技の部 女子総合 第５位 

８月 23・24日  

神奈川県高等学校水泳競技大会 11名出場 

② 水泳部は今年度、個々のレベルに合わせてコー 

ス分けをしたり、練習メニューを工夫したりなど、

様々な事を実践してきました。まとまりがあるの

かないのかわからないメンバーで、時にはぶつか

り合いながらも（？）、なんとかここまでやってくることができました。水泳は個人競技ではありますが、部

活運営のためにはチームワークが大切だということを改めて感じました。12 人全員で協力し合い、後輩たち

に少しでも多くのことを残せるよう、まだまだ頑張っていきたいと思います。 

 


